

México sigue activo en la negociación de nuevos TLC (El Financiero 29/11/11)

México sigue activo en la negociación de nuevos TLC (El Financiero 29/11/11)(Ivette Saldaña) Martes, 29 de noviembre de 2011 En breve podría destrabarse acuerdo con Perú. Próximamente podrían destrabarse las negociaciones para aprobar el tratado de libre comercio (TLC) entre México y Perú, informó el subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía (SE), Francisco de Rosenzweig. Además, se espera una reunión "muy pronto" con las autoridades de Brasil para retomar las pláticas rumbo a acuerdos sectoriales, y se iniciarán consultas con el sector privado mexicano para definir la entrada de nuestro país a la Alianza Transpacífico (TPP). Esta semana comienzan las reuniones con los organismos patronales a fin de consultarlos sobre su interés de participar en la TPP. Para empezar, el miércoles tendrán un encuentro con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE). En enero se iniciarían las pláticas con funcionarios de los nueve países que conforman esa Alianza (Estados Unidos, Australia, Perú, Vietnam, Malasia, Brunei, Chile, Nueva Zelanda y Singapur), para luego definir si México se adherirá a las negociaciones. Aseguró que no hacerlo nos pondría en desventaja, perderíamos preferencias comerciales y oportunidades que ganarían otros países. Sobre el TLC con Perú, que falta sea ratificado por el Senado, dijo que al incluirse en el Presupuesto de Egresos 2012 una partida de apoyos por casi mil 500 millones de pesos que se otorgarán a los productores de los 12 agroproductos más sensibles, es muy probable que eso ayude a que sea avalado en la Cámara alta para su posterior entrada en vigor. Pendientes En una sesión de preguntas y respuestas al término de la comida que ofreció el secretario de Economía, Bruno Ferrari, para dar información sobre los avances de la dependencia, De Rosenzweig confió en que este mismo año se apruebe el tratado con Perú, firmado el 8 de abril anterior. Sobre el Tratado de Libre Comercio Único entre México y Centroamérica dijo que fue enviado al Senado para su aprobación el pasado día 23. Ese acuerdo comercial unifica los tres TLC que tiene México con El Salvador, Honduras, Guatemala, Costa Rica y Nicaragua, países a los que tendremos mayor acceso preferencial en productos como lácteos y autopartes, entre otros. A su vez, México dio concesiones en azúcar, pues por cada cupo que emita se otorgará el 53 por ciento del total de la siguiente manera: 22 por ciento Guatemala, 8 por ciento Honduras, 8 por ciento El Salvador, 10 por ciento Nicaragua y 5 por ciento Costa Rica. También mencionó que aún falta la aprobación en Comisiones y en el pleno del Senado a las modificaciones al Acuerdo de Asociación Económica que tenemos con Japón. Sobre Brasil dijo que serán convenios sectoriales y que próximamente habrá una reunión con las autoridades de ese país.